

Jaime Jiménez Sánchez-Mora

Redactor de Economist & Jurist.



LEER
ONLINE



Las propuestas económicas para las elecciones a la Comunidad de Madrid

Se acerca el **4 de mayo**, un [día laborable](#) en que los madrileños acudirán a las urnas para decidir qué partido gobernará la Comunidad de Madrid los próximos años. Entretanto, los partidos llevan a cabo sus **campañas electorales** para hacer llegar sus propuestas a los ciudadanos, **siendo especialmente incisivos en los programas económicos**, conscientes de la importancia de los mismos por la crisis sobrevenida del coronavirus.

Los partidos han comenzado sus campañas electorales dándole especial importancia al aspecto económico. (Fuente: Economist & Jurist).

No se preveían grandes sorpresas, ya que a día de hoy los representantes de los partidos han dejado clara su posición en lo referente al ámbito económico, **a excepción del Partido Socialista, que anunció su pretensión de no gravar los impuestos actuales.**

Otros partidos, como Más Madrid, defiende una subida del IRPF y Unidas Podemos, con Pablo Iglesias a la cabeza, pretende llevar a cabo ocho subidas fiscales con la intención de crear una banca pública.

Por otro lado, el Partido Popular se compromete a reducir el IRPF en todos los tramos ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |